



Hallo liebe Internatsfreunde, Erzieher, -innen!
(Von Köln-Lindenthal)

Im Jahr 2007 hatten wir uns getroffen und einige hat es so gut gefallen, so dass sie gerne nochmal wiedersehen möchten. Gerne bin ich bereit wieder ein Internatstreffen im Jahr 2012. Ich habe wieder reserviert und zwar am Samstag, 17.März 2012. Wer Interesse hat mitzumachen, melde euch bitte

bis zum 20. Dezember 2011.

Wer angemeldet hat, bekommt noch Bekanntgabe wo wir uns treffen usw.

Liebe Grüße
Bernd Steiger



Email: benuschi@onlinehome.de